

2024 MBSYEP RESEÑA DEL PROGRAMA

Administrado por el Departamento de Servicios de Empleo de DC, el Programa de Empleo de Verano para Jóvenes del Alcalde Marion S. Barry (MBSYEP, por sus siglas en inglés) es una iniciativa financiada localmente que brinda a los jóvenes del Distrito de 14 a 24 años una experiencia enriquecedora de empleo de verano a través de colocaciones subsidiadas en los sectores público y privado.

En su 45.º año, el Programa de Empleo de Verano para Jóvenes del Alcalde Marion S. Barry (MBSYEP) prestará servicios a 10,000 jóvenes a través del desarrollo de la fuerza laboral. MBSYEP 2024 comenzará el 24 de junio de 2024 y finalizará el 2 de agosto de 2024.

QUÉ ESPERAR

Los participantes y sus familias pueden esperar un verano atractivo e interactivo. A los jóvenes se les pagará según su participación exitosa en el lugar de trabajo asignado.



PROGRAMACIÓN

Financiación FITDC

Educación financiera: En asociación con el Programa de Administradores de Dinero del Departamento de Seguros, Valores y Banca (DISB, por sus siglas en inglés) de DC, los jóvenes recibirán capacitación en educación financiera. La participación en talleres sobre presupuesto educará a los jóvenes sobre cómo obtener educación financiera. A través del programa, los jóvenes aprenderán los fundamentos de la elaboración de presupuestos y otros conocimientos financieros básicos.

Pasantías en la industria financiera: Las asociaciones con la Oficina del Contralor de la Moneda - *Office of the Comptroller of the Currency*, la Oficina de Protección Financiera del Consumidor - *Consumer Financial Protection Bureau*, la Corporación Federal de Seguro de Depósitos - *Federal Deposit Insurance Corporation*, la Agencia Federal de Financiamiento de Vivienda - *Federal Housing Finance Agency*, la Administración Nacional de Cooperativas de Crédito - *National Credit Union Administration*, y la Comisión de Bolsa de Valores - *Securities Exchange Commission*, brindan a los jóvenes la oportunidad de adquirir habilidades en el sector financiero del Gobierno federal.

Formaciones

Las oportunidades de aprendizaje previo y aprendizaje, en colaboración con la Oficina de Información y Capacitación de Aprendizaje del Departamento de Servicios de Empleo (DOES), permiten a los jóvenes explorar carreras en: hotelería y turismo, construcción, tecnología de la información, inteligencia artificial y atención médica.

Aprendizaje por proyectos

La programación por fases que consiste en desarrollo de la fuerza laboral, capacitación en concientización sobre la salud mental, educación financiera y un proyecto de compromiso cívico permite a los jóvenes adquirir experiencia trabajando en equipos para completar proyectos.

Desarrollo empresarial

En colaboración con el Departamento para el Desarrollo de Negocios Pequeños y Locales (DSLBD, por sus siglas en inglés), los jóvenes aprenderán de propietarios de pequeñas empresas y profesionales del desarrollo empresarial sobre temas que incluyen planes de negocios, marcas, contenido de redes sociales, permisos, presupuestos y desarrollo profesional. Este proyecto final concluirá con los jóvenes preparando una presentación de plan de negocios que refleje las habilidades adquiridas en una o más de estas áreas:



- Fundamentos de la informática virtual
- Clases de juegos y codificación
- Construcción - Técnico de producción certificado (CPT)
- Certificaciones de Microsoft Office
- Hospitalidad/Hotelería
- Derecho/Seguridad pública

Para obtener más información sobre MBSYEP 2024, visita summerjobs.dc.gov. #MBSYEP2024 en Twitter: [@MBSYEP](https://twitter.com/MBSYEP) y MBSYEP Instagram: [@oypdc](https://www.instagram.com/oypdc)